

NOTA DE PRENSA

Museo Multidisciplinario La Salle participará en capacitación en Bolivia

- *Jefa de la Unidad de Patrimonio Cultural de La Salle participará como exponente en los talleres del Programa de Gestión Turística del Patrimonio Cultural financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).*
- *Evento busca preparar al personal de La Casa de la Libertad y Casa Nacional de La Moneda en la prevención del deterioro del patrimonio ante desastres.*

Lima, 25 de abril del 2024. El Museo Multidisciplinario La Salle participará del programa de capacitación organizado por el programa “Conoce Bolivia” entre abril y junio. El objetivo será preparar al personal de La Casa de la Libertad y Casa Nacional de La Moneda en la prevención del deterioro del patrimonio ante desastres.

Noelia Verónica Roa Restán, jefa de la Unidad de Patrimonio Cultural de La Salle, ha sido invitada como exponente en los talleres sobre la Elaboración del Plan de Gestión de Riesgo de Desastres para La Casa de la Libertad y Casa Nacional de La Moneda a realizarse el 27 de abril, 8 y 9 de mayo y 10 de junio.

El taller es organizado por “Conoce Bolivia”, un programa enfocado en el desarrollo del turismo y la promoción de su país como destino internacional. El programa cuenta con el financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) al ser parte del Programa de Gestión Turística del Patrimonio Cultural BID 4643/BL-BO.

El programa financiado por el BID se creó para aumentar las divisas por turismo internacional y aumentar la generación de empleo e ingresos por turismo, contribuyendo así a la reducción de la pobreza en Bolivia. En la ejecución de “Conoce Bolivia”, en donde se incluye la capacitación, existen cinco proyectos turísticos que demandan una inversión de US\$ 11,9 millones.

Con el ruego de su difusión
Carlos Zúñiga – +51994100142

Acerca del Museo

El Museo Multidisciplinario La Salle pertenece al Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas - La Salle (IHECLS), del distrito Bolivia-Perú. Alberga más de 20 colecciones culturales y naturales, formadas por recolección directa de los Hermanos de La Salle y provenientes de donaciones desde el año 1937. Con respecto a las colecciones, se priorizan las constantes tareas de preservación, conservación, investigación, difusión y puesta en valor de éstas.

Sobre La Salle

El Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, conocido en todo el mundo por el apellido de su hermano fundador San Juan Bautista de La Salle, es una gran familia formada por más de 3,000 Hermanos que, junto con los 90,000 educadores y numerosos colaboradores seculares alrededor del mundo, atienden a más de un millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en 80 países. En el Perú, el Instituto cumplió 100 años de presencia en el año 2022.